



## ACTIVIDAD GENERAL

El año académico 2012-2013 ha venido marcado por un escenario de gran incertidumbre en la financiación pública de la actividad investigadora, desarrollo e innovación. Las principales convocatorias a nivel nacional y autonómico han sufrido retrasos, que se mantienen a día de hoy sin una perspectiva clara de resolución. Esta situación contrasta con la filosofía y objetivos establecidos en el renovado Plan Estatal de I+D+i 2013-2016, así como en el diseño del nuevo Plan Andaluz de I+D+i 2014-2020, ambos claramente enfocados a reforzar la competitividad de los grupos de calidad y emergentes, con particular énfasis en su capacidad de transferencia de conocimientos y tecnología a la sociedad y el tejido productivo. Estos planes pretenden, además, obtener un retorno a través de la captación de fondos procedentes del VIII Programa Marco de I+D+i 2014-2020 de la Unión Europea (H2020). Desde el Vicerrectorado de Investigación y Transferencia de Tecnología hemos trabajado conjuntamente con otras universidades andaluzas y del resto de España en la elaboración de propuestas de contenido para los mencionados planes de I+D+i, y hemos demandado compromiso político para su financiación y desarrollo efectivo. Obviamente, los resultados distan de ser satisfactorios.

En un contexto tan desfavorable, merece la pena resaltar que la UPO ha tenido un resultado notable en la convocatoria 2012 de proyectos del Plan Nacional, así como en las últimas convocatorias del VII Programa Marco de la UE. La calidad, unida al esfuerzo de los grupos de investigación de nuestra Universidad, nos ha mantenido en los primeros puestos de productividad científica y de formación doctoral a nivel nacional.

Desde el equipo de gobierno hemos tenido claro desde el principio que la actividad investigadora es una de las fortalezas de la Universidad Pablo de Olavide que debemos proteger y reforzar. Por ello, a pesar del ajuste presupuestario que hemos sufrido, hemos mantenido el Plan Propio de Investigación en un nivel similar al de cursos pasados, reforzando algunas de sus líneas más estratégicas, tales como las ayudas a jóvenes investigadores/as y a estudiantes que inician su tesis doctoral. A través de la OTRI, nos hemos volcado además, de forma intensa, en actividades de emprendimiento en colaboración con los agentes externos relevantes, como la Agencia IDEA o la Corporación Tecnológica de Andalucía.



*Investigación*

Estamos, en definitiva, ante las puertas de grandes retos con el inicio de nuevos planes de I+D+i a nivel autonómico, nacional y europeo. Y lo estamos en un contexto particularmente complejo y que puede resultar desalentador. Debemos, sin embargo, confiar en nuestras posibilidades, en nuestra juventud como institución y en el potencial de nuestros investigadores para mantener la actividad científica y de formación en el nivel de excelencia que la Pablo de Olavide viene demostrando desde su fundación.